



スマートフォンやタブレットPCでも 動画視聴が可能に！ ～動画配信システムを全面リニューアル～

日本テレビ放送網株式会社（本社：東京都港区、代表取締役 社長執行役員 大久保好男、以下日本テレビ）はこの度、多様な視聴端末に合わせて、最適な画質や速度で動画を配信する次世代の動画配信システムを導入し、「日本テレビ公式サイト」、「第2日本テレビ」等の動画を、iPhoneやAndroid端末、iPadなど、スマートフォンやタブレットPCでも視聴頂けるようになりました。



現在、動画の視聴機会は、情報端末の多様化にともない、自宅だけでなく外出先等のより広い範囲に拡大しています。こうした状況を受け、日本テレビはより多くの機器で動画をお楽しみ頂けるよう、新たな動画配信システム「Vipo」を導入しました。「Vipo」は、世界100カ国で数千の配信サービスを展開する米国OOYALA社のプラットフォームを使用しYahoo!JAPANがサポートを行うサービスで、大手動画配信サイトとしては日本で初めての導入となります。世界展開を行うシステムを利用する事で、今後さらに進む事が確実な情報端末の多様化、機器のバージョンアップ等に迅速に対応できる等、スピード感の高いサービス拡張が可能になります。

日本テレビでは、番組関連動画やテレビ局ならではのオリジナル動画など、質の高い動画コンテンツをより多くの皆様にお楽しみ頂けるよう、今後も一層のサービス拡充を進めてまいります。

日本テレビ公式ホームページ <http://www.ntv.co.jp/>
第2日本テレビ <http://www.dai2ntv.jp/>